

所感

3年生が始まって約2ヶ月が経とうとしています。新しいクラスメイトにも慣れ、どのクラスも心機一転、班替えをしたところです。少しさかのぼりますが、5月2日には学年集会を開き、「3週間みなさんを見てきて感じることを話しました。

明るく笑顔が多いところ、授業や掃除を頑張るところ、お互い注意や励ましあうところなどたくさんいいところがある反面、たった数週間のうちに、いやがらせ行為によって嫌な思いをする人が数人いたことが、何よりも残念であることを伝えました。今後絶対にそういう人が現れないよう、『相手の嫌がることをしない』ことを考えて行動してほしい。どれだけ全体の雰囲気良くても、そういう気持ちになってしまう人が1人でも表れてほしくない。人をけなしたりさげすんだりおとしめることで自分の優越感を得るのではなく、思いやりや優しさで人に接し、安心・安全な環境で、全員が幸せに向かっていけることを願っています。

困ったときや悩んだときは、周りに「助けて」と素直に言いましょう。そして言われた人は「いいよ」と喜んで助けてあげましょう。“自分を大切に”、そして“仲間を大切に”してください。

この集会の数日後に、各クラスで人権学習をして、個人の【いじめ撲滅宣言】、クラスの【人権宣言】を考えたところですので、みなさんの愛ある行動を期待しています。



～仲縄～

さて、早いもので2週間後にはもう沖縄にいます。実行委員がみんなのために時間をかけて相談し、考えて動いています。台風も発生し、2週間天気予報では☁と☂マークしかありませんが、みんなの熱い思いで、少しでも跳ね飛ばしましょう☀。

本日の総合は、持ち物の話を中心にしました。しっかりと理解し、準備をしておいてください。

案内

次は、勉強の話です。どのクラスの授業を見ても、前向きに授業に取り組んでいる人が多いです。しかし、中間テストに向けて家庭学習を本気で頑張った人は……みなさん、『受験生』の肩書ももう少し意識しましょう。

第1回の【校内実力テスト】を6月3日(月)に実施します。

1. 何のために実施するのか?

↑範囲表は渡し済み

中学校のこれまでの学習内容の復習を計画的に行い、どれだけ身に付いたのかを自己確認し、次の学習の目標を明確にするためです。



2. どんな方法で実施するのか?

国語・社会・数学・理科・英語の5教科について、公立中期選抜と同じ形式(1教科40分、40点満点)で行います。テスト前には範囲を連絡しますので、テスト勉強に取り組むことで、計画的な総復習ができるようになっていきます。問題の難易度や出題傾向、解答形式も公立入試とほぼ同じです。

3. 成績には関係するのか?

通知表の成績には直接関係しませんが、これまでに学習した範囲から出題されるので、自分の現在の実力を確認する材料になるばかりでなく、進路相談の資料としても活用します。

受験は、勉強の目的ではありません(部活動で言うなら大会)。1つの通過点です。受験よりも、受験に向けて頑張ったこと(部活動で言うなら日々の練習)や、進学後どう過ごしていくか(部活動でつけた力を今度どう生かしていくか)の方が大切です。1年後の、そして将来の自分にとって「最高の選択肢」を実現できるように、力を高めていきましょう。

